



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Beschlussvorlage

Vorlage-Nr.:	BV/0307/2013		Datum:	06.06.2013			
Bürgermeisterin							
Verfasser:	31-Ordnungsamt		Az:				
Gremienweg:							
05.07.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
24.06.2013	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		nicht öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:	Verleihung eines Integrationspreises durch die Stadt Koblenz						

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt die als Anlage beigefügte Richtlinie zur Verleihung des Integrationspreises der Stadt Koblenz.

Begründung:

In der Stadt Koblenz leben rd. 109.200 Bürgerinnen und Bürger (Melderegister Stadt Koblenz, 31.05.2013). Mehr als ein Viertel (derzeit ca. 26%) von ihnen haben einen Migrationshintergrund.

Ihre Wurzeln liegen in mehr als 130 Ländern und sie bringen eine bunte Mischung aus unterschiedlichen Sprachen, Kulturen und Religionen in die Stadt.

Die konkrete Integrationsarbeit findet in erster Linie auf kommunaler Ebene statt und wird zu einem großen Teil von dem Engagement vieler privater und ehrenamtlicher Initiativen getragen.

Dieses Engagement möchte die Stadt Koblenz gerne fördern.

Mit dem Integrationspreis soll dies in der Öffentlichkeit durch die Auszeichnung von außergewöhnlichem Einsatz und herausragenden Leistungen besonders hervorgehoben werden. Der Preis soll zu einer nachhaltigen Verankerung und Bewusstseinsweiterung des Themas Integration innerhalb der Stadt Koblenz beitragen.

Anlagen:

Richtlinie
Bewerbungsbogen